

6.7.70

# WOHIN TREIBT DIE informatik?

Am Montag, den 6. 7. findet die erste Informatik-Vollversammlung statt. Kommt in Scharen und informiert Euch über

- Studium nach dem Vordiplom für E-Techniker
- Studium nach dem Vordiplom für Mathematiker
- Schaffung des Fachbereichs (Fakultät) Informatik
- Aufnahmemöglichkeiten in den neuen Fachbereich  
(evtl. auch möglich für jetziges Informatik 4-Semester)
- neu einzurichtende Vorlesungen
- Gruppenstudium
- Wahl des neuen Rechners für Darmstadt
- Arbeit des GAI

Kommt und stellt Eure Fragen!

MO. 6.7. 14<sup>00</sup>

WILH. KÖHLER-SAAL

